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L'Assemblée générale de la boule de Lucey s'est tenue hier soir au restaurant chez Nelly. 
Une forte participation, des nouveaux licenciés, des nouveaux sociétaires, donc beaucoup 
de monde impliqué dans la vie de la société. Les finances sont saines, l'exercice est 
bénéficiaire, et des projets se mettent en place pour la nouvelle saison. Ça bouge à Lucey, 
le tout dans une belle convivialité. On apprécie beaucoup la présence de Mme la maire de 
Lucey, très impliquée dans la vie notre société. Mr Michel Bosco, président du comité 
bouliste de la Savoie, a relevé dans son discours, le bon état d'esprit du club. Enfin, un 
succulent repas proposé par Nelly est venu agrémenter cette belle soirée. 
 


